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На земле

Новости Дела крестьянские

Наш поселок
не тот,
что раньше
В прошлом году я писал в ре-

дакцию о том, что дорога, ко-
торая проходит от федеральной
трассы до железнодорожного
переезда в сторону с. Заводское,
в плохом состоянии. Осенью
провели ямочный ремонт, но
весной дорога вновь оказалась
в прежнем состоянии. Когда же
ее по-настоящему отремонти-
руют? По этому маршруту хо-
дят автобусы, КамАЗы, гружен-
ные лесом. Разумеется, дорога
не выдерживает нагрузки. В
прошлом году я писал губерна-
тору, и не успел получить ответ,
как ремонт начали. Что же по-
лучается, опять писать в край?..
Птицефабрика развалилась, да
и наш поселок уже не тот, что
раньше. Вокруг – свалки, бес-
порядок, и кажется, что мы, жи-
тели, никому не нужны...

Н. ПАШИНИН, пенсионер.
П. Октябрьский.

В МАЕ в нашем доме досуга
состоялся большой концерт,

посвященный 70-летию Алтайско-
го края.

Праздник был запланирован на 9
мая, но из-за погодных условий не
было света, и его пришлось пере-
нести на несколько дней позже. Не-
смотря на ненастье, люди спешили
в клуб, оставив на время домаш-
нюю работу, которой так много вес-
ной в селе.

Зал и сцена дома досуга были
ярко украшены шарами, цветами.
Концерт, посвященный 70-летию
края, открыла директор дома досу-
га Т.Н. Нефедова. Ведущая празд-
ника Е.Г.  Обносова рассказала об
образовании края, стихотворение

об Алтае прочла ученица школы
Аня Симон.

Конечно, праздник (а этот день
действительно стал праздничным
для всех зрителей) посвящался и
нашему родному селу, его истории,
его людям. А люди здесь живут за-
мечательные, добрые, открытые.
Стихи и песни посвящались труже-
никам тыла, а также тем людям,
которые отработали по многу лет
честно и добросовестно. Орденами
и медалями были награждены заме-
чательные труженики А.В. Кикав-
ская, О.А. Рыбальченко, В.В. Смо-
ляр, В.И. Третьяков, Г.Г. Ющук.

Многие были удостоены медалей
за освоение целинных земель. Кого-
то уже нет в живых, но мы помним
о них.

Больше половины жителей наше-
го села – пенсионеры. Много теп-
лых слов сказано в их адрес.

Музыкальный привет – полево-
дам. Более десяти лет работает уп-
равляющим отделением хозяйства

И.И. Железнов, он же по совмести-
тельству бригадир полеводства. А
животноводами руководит А.С.
Чуб. Более 20 лет работает на отде-
лении бухгалтером Л.С. Чуб. Им ар-
тисты посвятили музыкальный по-
дарок.

Если говорить о селе, невозмож-
но забыть об учителях, которые от-
дают деревенским детям частицу
своего сердца. Спешит на помощь
людям фельдшер Г.Г. Минакова. 25
лет отработала почтальоном в селе
Т.А. Ротганг. Заходя в каждый дом,
она не скупилась на добрую улыб-
ку. Ее заменила М.В. Пазий. Наша
односельчанка А.В. Захарова – че-
ловек в селе заметный: от нее ис-
ходят бодрость и энергия. Доброта
и отзывчивость присущи Н.П.
Акользиной, которая лечит наших
буренок и хрюшек.

Наши парни С. Титов и Е. Соко-
лов служат в армии, но мы не забы-
ли о них. А молодежи села посвя-
щался зажигательный танец.

Песни исполняли: Р.С. Колесни-
кова, Т. Боцик, А.Н. Капустян, И.
Шестаков. Р.С. Колесникова уже на
пенсии, но продолжает работать, а
кроме того, она просто не мыслит
своей жизни без песни. Восточный
танец исполнили девочки Дарья
Нефедова и Юлия Ратенкова. Юные
танцовщицы просто покорили зал
умением красиво двигаться под во-
сточную музыку.

Пожалуй, не меньшее  впечатле-
ние произвела на всех выставка ру-
коделия. Какие же мастерицы жи-
вут у нас в селе! Умеют и вязать, и
шить, и вышивать. Вряд ли где-то
еще мы увидим сразу столько кра-
сивых вещей. А школьники под ру-
ководством В.А. Акелькина пред-
ставили поделки из дерева.

Организовали этот праздник ра-
ботники культуры А.Н. Капустян,
Т.Н. Нефедова. Концерт всем очень
понравился. Односельчане от души
благодарили артистов за доставлен-
ную радость. Домой все уходили с
приподнятым настроением.

Г. ДОМАНИНА.
С. Большая Речка.

Такое бывает нечасто

Письмо в газету

Спасибо вам,
учителя!
Для многих ребят закончил-

ся учебный год. Закончилось
обучение в школе и для моих
сыновей Андрея и Олега. У
мальчиков было надомное обу-
чение. И я хочу сказать огром-
ное спасибо тем, кто все время
был с нами, принимая нас таки-
ми, какие мы есть.

Мальчики начинали учиться
у Антонины Дмитриевны Ермо-
шиной, а потом на смену ей
пришли Светлана Ивановна
Анищенко, Тамара Васильевна
Колпакова, Зоя Ивановна Глад-
ких. Всегда я находила поддер-
жку и совет у Галины Федоров-
ны Кубановой, Галины Кирил-
ловны Сватковой и Адольфа
Ивановича Бруля.

В любое время я могла позво-
нить Надежде Николаевне Завь-
яловой и попросить совета.

Спасибо вам всем, дорогие
наши учителя! Желаем вам здо-
ровья и благополучия!

Г.САВЕНКО.
С. Троицкое.

Уважаемые
читатели!
ДО КОНЦА
П О Д П И С К И
на районку
остается
ВСЕГО

ДВЕ НЕДЕЛИ.

-Люди у нас в селе хорошие, трудолюбивые,
но за маленькую зарплату мало кто согласен
работать, - говорит Татьяна Ивановна. - В
дефиците доярки, скотники. Приходится одних
и тех же людей с одного места на другое
переставлять, в результате что-то делается, а
что-то – нет. Работа у доярок нелегкая, осо-
бенно сейчас, после дождей, коровы «тонут» в
навозе, уже и вывозили его, и песок завезли.
Среднемесячная зарплата –  две с половиной
тысячи. Была бы больше, и желающие появи-
лись бы, а так люди предпочитают заниматься
домашним хозяйством. Это более выгодно.
Из 472 голов скота на ферме 180 – дойное
стадо. По словам Т.В. Шестаковой, ежедневно
от этих буренок получают 21 центнер молока,

Не хватает рабочих рук
на ферме Песьянского отделения ООО «Петровский».
На это посетовала бригадир Татьяна Ивановна Шестакова.

что составляет 11,6 кг на дойную корову.
Молоко сдают на барнаульский завод «Лакт».
С кормами проблем на отделении не испыты-
вают.
-Есть комбикорм и пивная дробина, - поясняет
Татьяна Ивановна.
Молодняк ближе к лету обычно переводят на
Большереченскую ферму, оставляя телят
только на ремонт стада. Объясняется это тем,
что у отделения мало выпасов, чтобы содер-
жать большее количество скота.  В основном
земли отданы под растениеводство, хотя, как
говорит управляющий, за счет молока здесь и
живут.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Подписка-2007

Сев пшеницы
и подсолнечника в районе за-
вершился. Из-за погодных ус-
ловий и уходящих по этой при-
чине сроков посевной полторы
тысячи гектаров остались неза-
сеянными.
Как сообщил главный агро-

ном РСХУ С.Н. Прибытков, не
занятые пшеницей площади
засеют гречихой. К севу этой
культуры уже приступили в ПХ
«Троицкое», ПСХ «Заводское»,
ООО «Петровский» и почти во
всех крестьянско-фермерских
хозяйствах. Всего в районе пла-
нируется посеять около 21 тыс.
га гречихи.
В хозяйствах также ведутся

сев кукурузы и обработка па-
ров.

Был пустырь –
будет пашня?
Неделю назад, 7 июня, в рай-

оне с рабочим визитом побывал
советник губернатора края по
сельскому хозяйству В.П. Ча-
совских с целью выяснить, как
в районе намерены использовать
залежные земли сельхозназна-
чения.
Для обсуждения этого воп-

роса он встретился с начальни-
ком управления Ю.М. Волчен-
ковым. Как сообщили в РСХУ,
залежные земли будут посте-
пенно осваиваться.
Напомним, что в районе

больше двух тысяч гектаров не-
использованных земель.

«Спасибо вам
за добрый труд»
Агитки с такими словами

можно увидеть в Новоеловке и
Гордеевке.
Новоеловский Дом культуры

и Гордеевский дом досуга со-
вместно создали агитбригаду,
которая на днях побывала в
ЛПХ В.П. Агапеева. На концерт
пришли не только работники
хозяйства, но и все желающие.
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Депутат В.М. Красилов доста-
точно часто бывает в нашем райо-
не, одном из трех районов своего
округа. То он ведет прием избира-
телей, то поздравляет с професси-
ональными праздниками работников
разных отраслей района, то вруча-
ет подарки заслуженным людям. А
25 мая Виктор Маркович побывал
на торжественной линейке в Ель-
цовской школе.
Сегодня депутат отчитывается

перед жителями нашего района о
своей работе в течение 2006 года.

Законы, которые
были приняты
Оценивая работу в краевом Со-

вете в 2006 году, я бы сказал, что
напряженность деятельности
КСНД была не только не меньше,
а, пожалуй, и больше, чем в 2005-м.
В 2006 году было принято 159 за-
конов (в 2005-м – 144). В среднем
на одну сессию выносилось и рас-
сматривалось около 30-35 вопро-
сов. Являясь заместителем предсе-
дателя комитета по законности,
правопорядку и защите прав граж-
дан, хочу отметить, что особое вни-
мание в 2006 году было уделено
совершенствованию организации и
деятельности органов государ-
ственной власти края как субъек-
та Российской Федерации, повы-
шению эффективности системы
правосудия, обеспечению обще-
ственной безопасности граждан и
охраны правопорядка и т.д.
В минувшем году были приня-

ты новый закон Алтайского края
«О правотворческой деятельности»,
«О наградах Алтайского края», «О
рассмотрении обращений граждан
РФ на территории Алтайского
края», «О профилактике наркома-
нии и токсикомании в Алтайском
крае». Хочу отметить, что вопросу
борьбы с наркоманией я всегда
уделял особое внимание. С моей
точки зрения, наркомания страш-
нее терроризма.
Не могу не отметить законы Ал-

тайского края «О пределах нота-
риальных округов и количестве
должностей нотариусов в Алтайс-
ком крае». Не один год я пытался
решить проблему открытия нота-
риальной службы в Кытмановском

Из первых уст

Депутат Алтайского краевого Совета народных депутатов Виктор КРАСИЛОВ:

«Работаем напряженно»
районе. И только в декабре 2006
года эта проблема разрешилась.
Теперь жителям района не нужно
ехать в Заринск для оформления
документов.

О работе
над бюджетом
За полтора месяца до официаль-

ного внесения в краевой Совет
проекта краевого бюджета на 2007
год нашей фракцией был органи-
зован и проведен «круглый стол»
по теме «Бюджет-2007 – перспек-
тива развития».
В заседании «круглого стола»,

помимо членов фракции, приняли
участие председатели комитетов и
управлений АКСНД, руководители
комитетов и управлений админи-
страции края, главы местного са-
моуправления. Фактически реше-
ния, принятые на «круглом столе»,
оказали ключевое влияние на вы-
бор основных принципов форми-
рования проекта краевого бюдже-
та, в том числе увеличение налого-
вых доходов на 2 млрд. рублей, вне-
дрение (впервые) в краевом бюд-
жете стимулирующего механизма
распределения дотаций на поддер-
жку мер по обеспечению сбалан-
сированности бюджетов муници-
пальных районов и городских ок-
ругов в зависимости от результа-
тов работы муниципальных обра-
зований по увеличению налоговых
и неналоговых доходов, а также
обеспечению качества финансиро-
вания вопросов местного значе-
ния; формирование территориаль-
ного дорожного фонда в наиболее
значительном за последние годы
объеме; существенному (почти в
два раза) увеличению ассигнова-
ний из краевого бюджета на под-
держку реального сектора эконо-
мики.
Также следует отметить значи-

мость выделения дополнительных
средств на развитие материально-
технической базы краевых лечеб-
но-профилактических учреждений
– финансирование увеличилось на
22%; увеличения норматива фи-
нансирования общеобразователь-
ных учреждений в расчете на од-
ного ученика – норматив увели-
чен почти в два раза; выделения

ассигнований на оснащение обра-
зовательных учреждений пожар-
ной и охранной сигнализацией –
выделено 30 млн. рублей.
При формировании перечня

объектов, финансируемых за счет
средств краевой адресной инвес-
тиционной программы, в первооче-
редном порядке рассматривались
предложения депутатов по строи-
тельству, ремонту и реконструкции
социально значимых объектов, вно-
симых от имени избирательного
округа. Так, мною были подготов-
лены предложения по каждому из
районов избирательного округа.
Это дальнейшая газификация Тро-
ицкого и Косихинского районов,
достройка школ в селах Сосновый
Лог Кытмановского района, Боров-
лянка Троицкого района, ремонт
школ в Налобихе Косихинского
района, строительство школы в
Петровке Троицкого района, стро-
ительство водопровода в райцент-
ре Кытманово и селе Тягун Кыт-
мановского района, замена и ре-
монт водопровода в селах Глушин-
ка, Верх-Жилино, Косиха Косихин-
ского района, бурение скважины в
селе Ельцовка Троицкого района
и многое другое.
Впервые в краевом бюджете вы-

делено дополнительных средств на
ремонт объектов муниципальной
собственности на сумму 60 млн.
рублей. Администрацией края в
полном объеме реализовано пред-
ложение фракции «Единая Рос-
сия», согласно которому одним из
основных принципов распределе-
ния средств должно стать стиму-
лирование деятельности органов
местного самоуправления по уве-
личению собственных доходов и
повышению эффективности расхо-
дования бюджетных средств. По
данной методике было распреде-
лено 269,5 млн. рублей, или более
40%. Кроме того, учтены наши
предложения по выделению дота-
ций на сбалансированность.

Конкретная помощь –
жителям округа
За 2006 год ко мне обратилось

258 человек.
Острой проблемой остается си-

туация в ЖКХ. Содержание ЖКХ

переложено на плечи муниципа-
литетов, у которых хронически не
хватает денег. Приходится выходить
для решения этих проблем на кра-
евой уровень.
Очень много обращений, связан-

ных с правом на социальную за-
щиту и обеспечение. Многие соци-
ально незащищенные матери-оди-
ночки, инвалиды по моему хода-
тайству получили от Главного уп-
равления по социальной защите
населения помощь, но в целом это
не решает проблему. Конечно, ра-
зовая помощь – это хорошо, но
люди хотят, чтобы их жизнь была
стабильной.
Испытываю боль, когда ко мне

обращаются инвалиды Великой
Отечественной войны по вопросу
получения спецтранспорта. Да, в
2006 году край получил 266 авто-
мобилей, что гораздо больше, чем
в 2005-м, но сколько еще десяти-
летий потребуется, чтобы удовлет-
ворить всех? Большинство из них
просто не доживет до этого вре-
мени. Могу сказать, что ни один
вопрос не останется без рассмот-
рения, а люди – там, где возможно,
- без конкретной помощи.

Внимание –
молодежи
Особое место в моей депутатс-

кой деятельности занимают воп-
росы подрастающего поколения. В
рамках общественно-педагогичес-
кого движения «Одаренный учи-
тель – одаренный ученик» в 2006
году двум школьникам из Кытма-
новского района выплачивалась
стипендия, в этом году по рекомен-
дации комитета по образованию
администрации района стипендия
будет выплачиваться отличнице из
села Кытманово. Ежегодно выпус-
кникам-медалистам на выпускном
балу вручаются подарки.
На мой взгляд, очень хорошая

традиция – экскурсии детей в Бар-
наул. Мы стараемся сделать эти
поездки познавательными, привить
детям чувства патриотизма, любви
к родному краю. Так, в августе 2006
года для школьников из Кытма-
новского района была организова-
на экскурсия в музей истории ли-
тературы и незабываемая прогул-

ка на теплоходе по Оби. На ново-
годних каникулах была организо-
вана поездка в Барнаул школьни-
ков из всех трех районов. Дети по-
бывали в театре на главной елке
края, в Сити-центре. Каждый ребе-
нок получил новогодний подарок.
Я стараюсь присутствовать на юби-
леях школ.
Я сам люблю спорт, занимаюсь

плаванием, хожу на лыжах. В этом
году принял участие в кроссе на-
ции. В своей возрастной группе
пробежал хорошо, в первой десят-
ке. В нынешнем году за счет
средств крайпотребсоюза была
приобретена спортивная форма
для футбольной команды «Уро-
жай» Кытмановского района.
Все годы поддерживаю детский

спорт. Так, на турнире, организован-
ном Алексеем Смертиным, каждо-
му юному футболисту из Кытма-
новского района подарил по мячу.
Не смог присутствовать на турни-
ре по мини-футболу «Дед Мороз
– Единоросс», но и там всем учас-
тникам от меня были вручены по-
дарки.

Здоровье нации –
один из самых острых
вопросов
В настоящее время это пробле-

ма не только Алтайского края, но
и всей России. Внедрение любой
новой системы практически все-
гда требует доработки. Это проис-
ходит и с системой дополнитель-
ного лекарственного обеспечения
граждан. Приведу всего лишь не-
сколько цифр: заболеваемость жи-
телей Алтайского края превышает
общероссийский уровень по зло-
качественным новообразованиям в
1,5 раза, болезням системы крово-
обращения – в два раза, сахарному
диабету – в два раза. Это опреде-
ляет превышение потребности в
лекарственных средствах над сред-
нероссийским уровнем. Сегодня
эта проблема на особом контроле
администрации края.
В настоящее время внедряется

пилотный проект по автоматизи-
рованной выписке рецептов, кото-
рый будет исключать ошибки при
их выписке; идет разработка ин-
дивидуальных схем лечения для
каждого больного.
Вместе с вами, уважаемые изби-

ратели, сельские жители, надеюсь,
что эти мероприятия позволят
снять напряженность в лекарствен-
ном обеспечении льготников.

Подготовила
Елена ГИМАДЕЕВА.

Предпринимательство

«Вопросы задаем,
но мало что меняется…»
5 июня в Барнауле прошло засе-

дание 21-го краевого съезда пред-
принимателей Алтайского края. Вел
заседание председатель Обществен-
ного совета по развитию предпри-
нимательства при главе админист-
рации края, президент некоммер-
ческого партнерства «Алтайский
банковский союз», президент АКБ
«Зернобанк» Н.Н. Николаев.
Наш район на съезде предприни-

мателей представляли Е.И. Соко-
лова, Н.В. Свеженцев и И.П. Дят-
лов.
Мы попросили поделиться свои-

ми впечатлениями Елену Ивановну
Соколову, которая вот уже много
лет занимается торговлей.
-Вопросов было немало, - рас-

сказывает она. – Например, по кон-
трольно-кассовым аппаратам.
Смысл в том, что через год работы
этого аппарата по закону требует-
ся приобретать к нему новый блок
стоимостью от пяти до восьми ты-

сяч рублей. И так – ежегодно! За-
чем?
Шла речь и о налогах: на землю,

о едином налоге на вмененный
доход. Почти всех волновали про-
верки. Ведь зачастую с проверка-
ми может прийти милиция, а сле-
дом – представители Роспотреб-
надзора.… Но, к сожалению, на съез-
де не было представителей Роспот-
ребнадзора, налоговых органов, уп-
равления по экологии, которые
могли бы ответить на все вопросы
или взять их на заметку.
Еще один наиболее острый воп-

рос – так называемые ярмарки,
которые должны быть вместо рын-
ков. Нельзя равнять город и село. В
сельской местности выполнить все
требуемые условия просто невоз-
можно.  А представителей «Зерно-
банка» мы попросили обратить
внимание на то, чтобы при офор-
млении кредитов давалась бы хотя
бы шестимесячная отсрочка по

платежам основной суммы. Очень
тяжело, взяв кредит, сразу выпла-
чивать большие суммы.
В конце заседания все вопросы

внесли в резолюцию, и они будут
доведены до сведения депутатов.
А если сказать честно, то каж-

дый год мы собираемся, пытаемся
решить все эти вопросы, но пока
мало что меняется…...
Начальник отдела по поддержке

предпринимательства администра-
ции района Л.Б. Ширяева:
-На съезде предприниматели

работали очень активно. Но регла-
мент позволил выслушать только
13 человек. На местном уровне
наши предприниматели не так ак-
тивны. В июне-июле пройдет рай-
онное совещание, но представите-
ли малого бизнеса пока особого
интереса к этому мероприятию не
проявляют...

Подготовила
Наталья ТРОФИМОВА.

Жители ул. Чапаева и пер. Социалистического пожаловались в
Троицкую сельскую администрацию, что на берегу реки ведется
вырубка деревьев.
По этому поводу заместитель главы А.И. Кочетов говорит:
-Тот, кто вырубает деревья на берегу реки, лишает себя и своих

соседей живописного места для отдыха. Именно соседей, потому
что с другого конца села никто не поедет рубить одну березку.
Кроме того, это сказывается и на экологии: пересыхают родники,
питающие реку, и ослабляется береговая линия, так как искусст-
венно берег не укреплен, а деревья, выполняющие эту функцию,
вырубаются.
Безнаказанно это не пройдет. Действия «лесоруба» можно ква-

лифицировать как правонарушение, за которое предусмотрена ад-
министративная ответственность.
Статья 27 закона Алтайского края о нарушении правил благо-

устройства городских округов и других поселений предусматри-
вает наложение штрафа на нарушителя в размере от одного до
десяти минимальных размеров оплаты труда, то есть от ста до
тысячи рублей. Плюс к этому за всякое повреждение или само-
стоятельную вырубку зеленых насаждений по правилам благоус-
тройства Троицкого сельсовета с виновных взимается восстано-
вительная стоимость поврежденных или уничтоженных насаж-
дений. Так что самовольная вырубка ударит «лесоруба» по кар-
ману.

Подготовил Андрей ТИМОХИН.

Самовольная вырубка
ударит по карману

Благоустройство



На земле троицкой 314 июня 2007 г.

-Александр Эдуардович, сколько
доноров в нашем районе и сколько
из них имеют звание «Почетный до-
нор»?
-В проведении краевого дня до-

нора участвуют порой до 250 че-
ловек. Постоянных доноров около
ста. Звание «Почетный донор» при-
своено 66 жителям района. Чтобы
получить такое звание, нужно сдать
кровь 40 раз. Раньше у почетных
доноров были льготы: 50-процен-
тная оплата коммунальных услуг,
ежегодное санаторно-курортное
лечение. Сейчас доноры получают
только единую денежную выплату
– 577 рублей в месяц.
На каждого из доноров в ЦРБ

заведена карточка, в которой запи-
саны все необходимые данные:
адрес, телефон, дата дачи крови и
т.д. Каждая «порция» крови про-
ходит обследование на районном
и краевом уровне. Без лаборатор-
ного обследования вливать кровь
запрещено.
К донорству допускаются толь-

ко здоровые люди. Перед дачей
нельзя употреблять алкоголь, жир-
ную пищу. Каждый донор прохо-
дит медосмотр, сдает анализы. Если
гемоглобин низкий, человек от-
страняется от дачи крови. Это зна-
чит, что донор должен вести здо-
ровый образ жизни.
-Александр Эдуардович, это

правда или миф, что у постоянных
доноров вырабатывается этакая

Быть донором –
значит вести здоровый образ жизни
Геннадий Васильевич Валякин уже 14 лет как не сдает кровь – по

возрасту не положено. Ему 74 года, но выглядит он гораздо моложе своих
лет. Весь секрет в том, что всю свою жизнь он вел здоровый образ жизни,
как и полагается настоящему донору.

НЕСЛ УЧАЙН О ОДН О из
приоритетных направлений в ра-
боте Управления Пенсионного
фонда – строгий контроль за сбо-
ром страховых взносов на обяза-
тельное пенсионное страхование.
Исходя из суммы страховых взно-
сов на индивидуальном лицевом
счете застрахованного лица, рас-
считывается пенсия, а работаю-
щему пенсионеру производится
перерасчет страховой части тру-
довой пенсии. Если же страхова-
тель перечислений не производил,
то и рассчитывать будет нечего.
Об этом мы говорим с С.И.

Акимкиной, начальником отдела
ВСЗЛ ГУ Управления ПФ в Тро-
ицком районе.
-Светлана Ивановна, все ли

страхователи в нашем районе
добросовестно относятся к пере-
числению страховых взносов?
-В 2006 году поступило стра-

ховых взносов 46,3 миллиона
рублей, снизился темп прироста
задолженности страховых взно-

14 июня – Всемирный день  донора

Сколько стоит
«порция» крови?

«зависимость» - через какое-то вре-
мя им просто требуется сдавать
кровь?
-Это не миф. Есть такие люди,

особенно гипертоники, которые
после дачи крови чувствуют себя
гораздо лучше. Вспомните, у клас-
сиков есть описания лечения не-
которых больных пусканием кро-
ви. Это просто повышенное арте-
риальное давление снижали таким
варварским способом.
-В вашей практике случались

экстренные вызовы доноров?
-В отделении переливания кро-

ви я работаю с 1996 года. Лет шесть
назад при экстремальной необхо-
димости переливания компонен-
тов крови – цельная кровь сейчас
не переливается – мы вызывали
доноров и днем, и ночью, и в праз-
дничные дни. Отказы от экстрен-
ной дачи были очень редки в те
времена. У нас был список доно-
ров резерва, или, как их еще мож-
но назвать, доноров запаса. То есть
эти люди раз в два месяца прохо-
дили медосмотр и были готовы
дать свою кровь в любой момент.
Сейчас в связи с повышенной

угрозой передачи ВИЧ-инфекции
и гепатитов необследованные ком-
поненты крови переливать катего-
рически запрещено.
В целом, необходимый запас

компонентов крови в ЦРБ есть. В
случае необходимости мы созвани-
ваемся с краевой станцией пере-

ливания крови и на машине «ско-
рой помощи» привозим в ЦРБ.
Уже лет пять, как возобновились

краевые дни донора. Три раза в год
к нам приезжают специалисты
краевой станции переливания кро-
ви. В проведении этих мероприя-
тий нам очень помогают РДК и
ТСШ № 1. Так как в ЦРБ нет мес-
та для массового посещения лю-
дей, мы стали обращаться за помо-
щью в другие организации с
просьбой предоставить помещение.
Но нам либо отказывали, либо
предлагали за арендную плату. А
Дом культуры и первая школа пре-
доставляют помещения совершен-
но бесплатно.
-Сколько стоит «порция» донор-

ской крови?
-Это все равно, что спрашивать,

сколько стоит жизнь человека.
Около 30 медработников ЦРБ сда-
ют кровь регулярно. Это наш «ре-
зерв».
Вообще дача крови идет безвоз-

мездно. Однако работающий донор
имеет право на два выходных дня,
получает 130 рублей и горячий чай
с булочкой.
-Через какое количество време-

ни можно сдавать кровь, чтобы не
навредить здоровью?
-Безопасно и даже полезно для

здоровья сдавать кровь два-три
раза в год – улучшаются кроветво-
рение, состав крови, она как бы
обновляется.
-Что бы вы пожелали донорам и

всем читателям нашей газеты?
-Здоровья, успехов в жизни. Тем,

кто еще только решает, сдавать
кровь или нет, – не бояться, быть
решительней. Поверьте, ничего
страшного в этом нет, я сам донор!
-Спасибо за беседу!

Наталья ТРОФИМОВА.

-Сколько мне было лет, когда
начал сдавать кровь, теперь уже и
не помню, - рассказывает Генна-
дий Васильевич. – Я тогда на рем-
заводе работал. К нам в цех прихо-
дили врачи из больницы и расска-
зывали, что быть донором не вред-
но, а наша кровь может кого-то
спасти. Вот я и начал сдавать.
За мной иногда приезжали, если

срочно требовалась донорская
кровь. Бывало, надо, скажем, три-
четыре литра крови, нас, доноров,

собирают и привозят в больницу.
Звание «Почетный донор» получил,
еще когда был Советский Союз.
Надо сказать, что почетный до-

нор России Геннадий Васильевич
Валякин не курит и никогда не
курил. Любил играть в футбол,
шашки, шахматы. А если бы сейчас
вдруг потребовалась его кровь, то,
как говорит он сам, обязательно
пошел бы сдавать.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Кто может определить цену человеческой жизни? Пожалуй, каж-
дый скажет: она бесценна. Поэтому за жизнь человека, которая
порой висит на волоске, борются из последних сил. Кому-то из
больных нужны эффективные лекарства, специальная медтех-
ника, но часто жизнь может спасти чья-то донорская кровь. Об
этом, как никому другому, известно заведующему отделением
переливания крови ЦРБ А.Э. Третьякову. С ним мы и беседуем.

Готовят
специалистов
для армии
Военный комиссариат рай-

она проводит отбор призыв-
ников для направления на
учебу в Барнаульскую объе-
диненную техническую школу
РОСТО с целью подготовки
водителей категорий «В», «С»
для Вооруженных Сил РФ.
Для обучения направляются
призывники, годные к воен-
ной службе по состоянию здо-
ровья и подлежащие призыву
на военную службу осенью
2007 года.

На период обучения призыв-
ники не обеспечиваются питани-
ем и жильем, но при призыве на
военную службу расходы, свя-
занные с оплатой за поднаем
жилья (из расчета 1200 рублей
в месяц), проездом от места
жительства до места обучения
и обратно, будут компенсирова-
ны призывнику при условии
представления документов, под-
тверждающих расходы (договор
найма жилья, проездные биле-
ты).

Обучение начинается 3 июля.
Срок обучения  –  3 месяца. Фор-
ма обучения  – вечерняя (с
16.00). Обучение бесплатное.

ЗА СПРАВКАМИ и для офор-
мления документов обращаться
в военный комиссариат Троиц-
кого района, кабинет № 1, тел.
22-2-35.

Актуально

Как не оказаться у «разбитого корыта»
На 1 января 2007 года в Троицком районе числилось 418 стра-
хователей, предпринимателей – 460, застрахованных лиц –
28459, задолженность по страховым взносам на обязательное
пенсионное страхование составила 4941,1 тысячи рублей.
Пенсионное законодательство, вступившее в силу с 1 января
2002 года, во главу угла поставило своевременную и полную уп-
лату страховых взносов в Пенсионный фонд Российской Феде-
рации на каждого работающего гражданина.

сов. Но, несмотря на положитель-
ную тенденцию по поступлению
страховых взносов, есть страхо-
ватели, имеющие задолженность,
и специалисты ПФР, действуя в
интересах застрахованных лиц,
вынуждены взыскивать задол-
женность в судебном порядке. В
2006 году страхователям и инди-
видуальным предпринимателям
нами было выставлено 510 тре-
бований о необходимости упла-
ты страховых взносов на сумму
8726,5 тысячи рублей. Доброволь-
но оплачено 193 требования на
сумму 1763,3 тысячи. В отдел су-
дебных приставов мы были вы-
нуждены направить 268 поста-
новлений на сумму 1468,2 тыся-
чи рублей.
По-прежнему одной из самых

эффективных мер воздействия на
страхователей, имеющих задол-
женность свыше 50 тысяч руб-
лей, остается обращение в Арбит-
ражный суд Алтайского края. Так,
за прошедший год предъявлено

42 иска на взыскание задолжен-
ности на сумму 4620,5 тысячи
рублей.
-Можно назвать постоянных

должников?
-Не считают для себя обяза-

тельным перечисление страховых
взносов руководители ОАО «Ве-
ликий Октябрь», МУП «Троиц-
кие КС», ООО «Петровский»,
ООО «Агросистема», Троицкое
МАТП, ООО «Восход», ООО
«Каскад-плюс», ОАО «Агросер-
вис», ООО АПК «Троицкхлебп-
ром», работодатель П.М. Авдеев.
-Как работник может узнать,

выполнил ли его работодатель
свои обязательства, предоставил
ли он полные сведения индиви-
дуального (персонифицированно-
го) учета?
-За 2006 год 352 страхователя

подали 13737 индивидуальных
сведений на наемных работни-
ков. В соответствии с федераль-
ным законом о персонифициро-
ванном учете каждый работник
имеет право бесплатно получить
у страхователя (своего работода-
теля) эти сведения. Индивиду-
альные сведения содержат дан-
ные о начисленных за год в
пользу работника суммах стра-
ховых взносов на страховую и
накопительную части пенсии.
Каждый работодатель должен
представить ведомость уплаты

страховых взносов, на основании
чего и рассчитываются коэффи-
циенты их уплаты. Эту информа-
цию можно получить, обратив-
шись в Пенсионный фонд.
-Значит, о полноте и своевре-

менности уплаты страховых взно-
сов должен заботиться не только
работодатель, но и сам работник?
-Безусловно, ведь страховые

взносы – это основа материаль-
ного благополучия будущих пен-
сионеров. Пенсия для них зачас-
тую – единственный источник
дохода. Поэтому для того, чтобы,
уйдя на заслуженный отдых, не
оказаться «у разбитого корыта»,
работающему человеку необхо-
димо требовать у работодателя
данные об уплаченных им взно-
сах и представленных в Пенси-
онный фонд сведениях.
-Какую ответственность несет

руководитель организации, не уп-
лачивающий страховые взносы?
-Пунктом 1 статьи 5.27 Кодек-

са об административных право-
нарушениях предусмотрена от-
ветственность для должностно-
го лица в виде наложения адми-
нистративного штрафа в разме-
ре от десяти до пятидесяти ми-
нимальных размеров оплаты тру-
да.
-Спасибо за интервью.

Подготовила
Елена ГИМАДЕЕВА.

В едином строю
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Цена свободная.

На земле троицкой

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации.
Цены действительны на момент публикации.

Школьники, которые не сдают
экзамены, уже неделю отдыхают на
летних каникулах. Кто-то мечтает
поехать в лагерь, а кто-то совсем
не против поработать. Многие ре-
бята будут проводить каникулярное
время в школьных оздоровительных
лагерях.
О том, как будет организован лет-

ний сезон для учащихся, рассказы-
вает ведущий специалист комитета
по образованию В.Н. МАЛЬЦЕВА:
-На основании краевого поста-

новления было принято постанов-
ление администрации района «О
мерах по организации отдыха де-
тей и подростков в каникулярное
время в Троицком районе» и со-
ставлен план мероприятий.
177 школьников из 105 неблаго-

получных семей находятся в соци-
ально опасном положении, 45 уча-
щихся состоят на учете в правоох-
ранительных органах. Безусловно,
одна из главных задач для педаго-
гов – оздоровить детей из неблаго-
получных семей, а для всех осталь-
ных организовать летний досуг. В
связи с этим на базе общеобразо-
вательных школ будут работать 20
детско-оздоровительных лагерей
для 1350 школьников. 83 путевки от-
даны в семьи малообеспеченных и
безработных родителей. Кроме это-
го, для ребят будут организованы
походы, экскурсии.

И в Барнаул, и в Боровлянку

АВТО
КРЕДИТ

НЕТ ПРОБЛЕМ –
ДОСТУПНО

ВСЕМ (с 18 лет)!
«НЭТИС»

С. Троицкое, ТД «Центральный»,
2-й этаж, ул. Пушкина,25а,
т.8-913-081-72-77.

на мотоциклы,
автомобили
легковые и грузовые,
             с/хтехнику

ЗАО «Банк
Русский Стандарт»

В зоне циклона?
Хорошая погода на Алтае установится  ненадолго.

Затянувшиеся дожди и пасмурная погода стали настоящим испыта-
нием для жителей Алтая. Практически целый месяц в крае нет не то
что тепла – солнца. Такого начала лета вряд ли кто ожидал, особенно
принимая во внимание настоящую летнюю жару в конце апреля.

Метеорологи дают неутешительные прогнозы: в целом лето может
служить утешением лишь для тех, кто намерен провести ближайшие
месяцы на работе.

Середина июня будет теплой...
Май-2007 запомнится многим именно дождями и прохладной погодой, хотя

на самом деле он был теплее нормы на 1,5-2 градуса. Осадков же выпало
практически по всему краю в два-три раза больше нормы, особенно обиль-
ные дожди прошли в Троицком, Бийском, Целинном районах. Все это – бла-
годаря устойчивому циклону, который обосновался над Алтаем, причем мы
оказались в его холодном секторе.

По словам Бориса Леконцева, начальника отдела наблюдений за пого-
дой Алтайского центра по гидрометеорологии, середина июня будет теп-
лой: воздух прогреется до 25, а может быть, и до 30 градусов. Однако уже в
конце этого месяца вновь немного похолодает, пройдут дожди.

...а июль – дождливым
-Мы живем в Сибири, и погодные контрасты в нашем регионе могут быть

очень резкими, - отмечает Галина Зинченко, климатолог, старший научный
сотрудник Института водных и экологических проблем Сибирского отделе-
ния Российской академии наук. - Просто в последнее время погода нас ба-
лует, и мы считаем, что затянувшиеся дожди – нечто из ряда вон выходя-
щее.

- За 170 лет наблюдений такого года, как нынешний, еще не было, - кон-
статирует Борис Леконцев. - Необычно все: и теплая зима, и жаркий ап-
рель, и дождливый май. Составлять долгосрочные прогнозы в таких усло-
виях очень сложно. К примеру, я предполагал, что июнь окажется жарким,
но сегодня очевидно, что этот прогноз не совсем достоверен. Июль в этом
году будет нежарким и дождливым. Август, по прогнозам, намечается типич-
ный, без аномалий.

...И все-таки без аномалий в этом году никак не обходится. Неожиданно
рано в лесу появились первые маслята. Выходит, не только людям погода
напоминает осеннюю?.. «СК».8 июня через Троицкий район по федеральной трассе из Бий-

ска в направлении Барнаула прошла колонна из 103 ретро-авто-
мобилей одного из самых значительных мировых автопробегов
этого года – международного ралли «Пекин – Париж-2007», по-
вторяющего автопробег столетней давности «Пекин – Париж».
Один из автомобилей участников ралли свернул в райцентр за
техпомощью в СТО «Надежда».
ВОДИТЕЛЬ-ФРАНЦУЗ, с которым были двое сопровождающих, изъяс-

нялся жестами. Из его рассказа стало понятно, что во время следова-
ния по Монголии у автомобиля пробило колесо, еще одно было по-
вреждено в нашем районе. Потому участники автопробега были вы-
нуждены свернуть с трассы в Троицкое, где им была оказана помощь.
Через полчаса две автомобильные камеры были восстановлены. Вы-
полненной работой водитель остался доволен, а заодно приобрел в
магазине машинное масло и, произнося «сувенир», вместо своего сло-
мавшегося пластмассового насоса купил российский металлический,
после чего ретро-автомобиль отправился дальше.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Александра КУЗНЕЦОВА.

Поздравляем с днем рождения
дорогую и уважаемую

Марию Мефодьевну КАЗАНЦЕВУ!
Живи себе и всем на радость
И не считай свои года.
Здоровой, бодрой и счастливой
Желаем быть тебе всегда.

Казанцевы, Бражниковы.

От всей души поздравляем
с днем рождения

Марию Сергеевну БОЯРОВУ!
Пусть юбилей несет лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы.
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.

Д. Валя, б. Валя, леля Вера
и все Пронины, Демышевы.

П Р О Д А Ю :
-3-комн.квартиру. Линей-

ная,119-2.
-3-комн.благоустр.квартиру в

центре. Обр. в м-н «Катерина», пер.
Пролетарский,16, т.8-909-504-04-
04.

-2-комн.благоустр.квартиру в с.
Зональное, стир.машину-автомат,
холодильник, прицеп к УАЗу, коро-
ву, поросят-ландрасов 3 мес. С.Зе-
леная Поляна, т.8-961-984-23-11.

-2-комн.благоустр.квартиру в
центре, гараж. Ползунова,7 (после
18.00), т.8-961-976-26-89.

-ВАЗ-21063 78 г.в. и 85 г.в. (за
обе 40 тыс.руб.). Торг. Т.35-5-40.

-ВАЗ-21093 94 г.в., ХТС. Торг.
Т.20-20-9.

-ВАЗ-2106 после ДТП, ГАЗ-
31029 «Волга», ГАЗ-5204 бортовой
(все на ходу) или меняю на ВАЗ-
06, -07 и т.д. или по предложению.
Т.8-906-961-02-49.

-профнастил оцинкованный 16
листов 6х1,1 (1300 руб.), плиты
4,5х1,5 10 штук (1500 руб.). Т.т.22-
5-76, 8-906-943-04-51, 8-960-946-
29-56.

-дешево набор мебели для кух-
ни (с газплитой, мойкой и т.д.) или
все отдельно. Т.22-9-85 (вечером),
8-913-242-44-74.

-добротную «стенку» недорого.
Т.20-2-34.

-молочных коз. Т.32-4-79.
-корову. Т. 37-3-14.

КУПЛЮ книжный и посудный
шкафы. Т.27-0-50.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуется бригада для строи-

тельства жилого дома. Линей-
ная,44, т.21-3-98.

На постоянную работу требует-
ся автослесарь с опытом работы,
оплата сдельная. Линейная,44,
т.21-3-98.

Требуются рабочие в «Исток-М».
Речной, 1 (бывшая нефтебаза).

Поздравляем!Дети и лето

Каникулы!
Для труда и отдыха
Учебный год в школах района закончили 2973 ученика.

Все лето будет работать лагерь
при Центре социальной помощи
семье и детям. Для трудных подро-
стков планируются две одноднев-
ные поездки на озеро Вершинино.
Двое подростков из Заводской

СШ на все лето трудоустроены в
ООО «Система». 57 будут трудиться
в производственных бригадах на
ремонте школ. Из них 10 учащихся
– дети безработных родителей. В
течение лета учащиеся будут задей-
ствованы на сельхозработах в шко-
лах в счет прохождения летней
практики (на пришкольных участ-
ках, в «малых тимирязевках»).
Дети из нашего района могут от-

дохнуть по путевкам в таких лаге-
рях, как «Юность» Егорьевского
района (на горько-соленом озере),
«Орленок» Косихинского района,
«Селена» и «Уба» Алтайского рай-
она. Уже есть 41 заявка на первый
и второй сезон. Оплата за сезон в
лагере составляет около двух тысяч
рублей. К сожалению, не все роди-
тели могут оплатить летний отдых.
Но, может, все-таки им стоит серь-
езнее задуматься о здоровье и лет-
нем времяпрепровождении своих
детей и найти возможность выку-
пить путевку?
Информацию о загородных ла-

герях можно получить в комитете
по образованию (т.22-5-86).

Подготовила
Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Около 250 детей в возрасте от
пяти до 16 лет будут организованы
на летний отдых в Детско-юношес-
ком центре. Традиционной детской
площадки нынче здесь не будет. Но
зато планируются выезды на озеро
Вершинино, в Барнаул. Пройдут
краеведческие экспедиции в Боров-
лянку.
В ДЮЦ созданы концертные

бригады, которые по приглашению

могут приехать в любое село и по-
радовать своими выступлениями
зрителей. Дело за малым – органи-
зовать выезд юных артистов.
По-прежнему работает в летнее

время и группа «Малышок». В ней
занимаются 12 детей в возрасте
пяти-шести лет. Летом, конечно же,
занятий у малышей не будет, но
рисование, пение, танцы, игры ник-
то не отменял!

16 июня с 9.00 в поликлинике
с. Троицкое медицинский центр
«Пигмалион» и краевые специ-
алисты проводят:
1. Гинекологическое обследо-
вание (кольпоскопия + УЗИ)
2. УЗИ-диагностику:
а) ПОЗВОНОЧНИКА и СУСТА-
ВОВ (при болях в шее, пояснице,
ногах, грыжах дисков);
б) ВНУТРЕННИХ ОРГАНОВ (пе-
чень, желчный пузырь, поджелу-
дочная железа, селезенка, поч-
ки);
в) ЩИТОВИДНОЙ и МОЛОЧ-
НОЙ ЖЕЛЕЗ;
г) ДУПЛЕКС СОСУДОВ ГОЛО-
ВЫ и ШЕИ (при головных болях,
головокружениях, высоком арте-
риальном давлении);
д) ДУПЛЕКС ВЕН и АРТЕРИЙ
НИЖНИХ И ВЕРХНИХ КОНЕЧ-
НОСТЕЙ;
е) УЗИ предстательной желе-
зы.
Консультации специалистов:
а) НЕВРОЛОГА/ОРТОПЕДА;
б) ТЕРАПЕВТА/КАРДИОЛОГА (с
записью ЭКГ);
в) ЭНДОКРИНОЛОГА/МАММО-
ЛОГА;
г) ГИНЕКОЛОГА.
Забор крови и взятие анализов
(пункция молочной и щитовидной
железы).

ЗАПИСЬ по т.22-5-97.
О противопоказаниях

спрашивайте у специалистов.

Лето-2007: холодное и дождливое...
Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.

События

По дороге в Париж




